



L'ACTU EN BREF

Quand l'ambiance crée l'ambiance !

Et si l'ambiance d'un environnement de travail était synonyme d'un bien-être qui engendre automatiquement la productivité !

C'est en tout cas ce qui a été démontré par les « animateurs » du Club affaires proposé le Groupement des entrepreneurs du Pays d'Aix (Gepa). Un thème qui n'est pas aussi original qu'il y paraît au premier abord. Et pourrait devenir très tendance dans le monde de l'entreprise. S'appuyant sur l'intitulé : « Décoration en entreprise, luxe ou nouvel élan ? », les différents animateurs ont mis en exergue l'ambiance qui crée l'ambiance. Un ingrédient complémentaire qui s'ajoute avec bonheur à l'organisation du travail ou encore au style de management. La luminosité, les couleurs, etc. sont autant de « détails » qui peuvent avoir un impact non négligeable sur le bien-être et la productivité.

Valérie Khodara, cabinet de psychothérapie TCC (thérapies cognitives et comportementales), a expliqué pourquoi « le bel environnement favorise le bien-être au travail ». Marion Amat, agence d'architecture MA, a surtout évoqué l'impact de l'architecture par les contrastes. Les dernières tendances de l'open space et des bureaux individuels ont



été passées au crible par Stéphane Maurel, société AEP Immobilier, avant que Paul Jurado, société GFA, ne donne des conseils pour concevoir et optimiser un espace commercial. Cécile Leven, de l'Esdac (Ecole supérieure de design, d'arts appliqués, de communication et des métiers de l'Internet), a marqué le ton en évoquant la bonne couleur pour le bon impact. Enfin, Xavier Grindel, le patron de la société Mercadier, s'est attaché au choix des couleurs et des matières.

Martine Debette